
Es erfolgte eine Antragstellung durch Herrn Dr. Yousif, diesen Antrag unter der Voraussetzung 
als erledigt zu betrachten, dass die Verwaltung sich verpflichtet, den Ausschuss einmal jährlich 
unter Einbeziehung der in der Verwaltung zuständigen Fachbereiche und der Mobilfunkbetreiber 
über die aktuellen Entwicklungen und Erkenntnisse zu informieren. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
JA-Stimmen:  5 
NEIN-Stimmen:  1 
Enthaltungen:  0 
 
Dem Antrag wurde mehrheitlich zugestimmt. 
 


